

Am 27. April 2019 startet das Wanderevent Bergische 50 erstmals in der Hansestadt Wipperfürth. Zu der Erlebniswanderung werden rund 1.200 Teilnehmer in Wipperfürth erwartet. Viele davon reisen bereits am Freitag an. Für diese (und natürlich alle anderen) öffnen zahlreiche Geschäfte am Freitag bis 20 Uhr.

Die Strecke der Bergischen 50 wird am Klosterberg in Wipperfürth direkt am Haus der Familie beginnen und enden. Auf der 50km langen Schleife erwarten die Teilnehmer zahlreiche Highlights, wie die Neyetalsperre, die Bevertalsperre, die Altstadt von Wipperfürth und Hückeswagen, das Schloss Hückeswagen sowie die Wander- und Radwegekirche in Egen. Große Teile der Strecke werden dabei auf dem Bergischen Panoramasteig zurückgelegt. Zur Halbzeit der Strecke erwartet die Teilnehmer auf dem Campingplatz „Campissimo“ in Hückeswagen die Mittagsverpflegung. Hier bekommen alle Teilnehmer eine warme, auf Wunsch auch vegetarische Mahlzeit, kalte und warme Getränke und gern auch schon ein kühles Bier.

Zahlreiche Vereine und Gruppen versorgen die Teilnehmer an den Verpflegungsstationen und achten an Verkehrsknotenpunkten auf die Sicherheit. Zu den helfenden Gruppen zählen „Wir für Wipp“, die Landfrauen Wipperfürth, die Wander- und Radwegekirche Egen, der SV Wipperfürth, die SG Agathaberg und auch der Ökumenische Hospizdienst Wipperfürth/Kürten.

Frau Killing übernimmt die Abstimmungen mit dem Veranstalter. In diesem ersten Austragungsjahr ist der Zeitaufwand hierfür groß. In den kommenden Jahren werden sich entwickelte Ideen aber etablieren und können fortgeschrieben werden, sodass sich dieser verringern wird.